

ALMERÍA

El Puche: proyectos para mejorar la atención educativa

El delegado se compromete a estabilizar la plantilla de profesores de los centros

LA VOZ

El delegado de Desarrollo Educativo y FP, Francisco Alonso, se ha trasladado al barrio de El Puche para visitar los dos centros de Primaria y el instituto a raíz de dos reuniones mantenidas para la mejora de la calidad educativa del alumnado de esta zona. En concreto, se reunieron los delegados de Empleo y Educación, un representante de la Subdelegación de Gobierno, una representante de la Universidad de Almería,

miembros de la Fundación La Caixa y Ayuntamiento en una mesa de trabajo por la mejora de la diversificación y empleabilidad. La segunda reunión tuvo lugar en la Delegación Territorial de Educación donde la comisión del convenio de colaboración entre Consejería y Ayuntamiento hizo el seguimiento de los objetivos planteados para la mejora del instituto Río Andarax.

En estas comisiones, la Delegación Territorial de Desarrollo Educativo y FP se ha comprometido a formar al profesorado y estabilizar

la plantilla del mismo con el fin de que el alumnado de estos centros pueda estar atendido por docentes que ya están formados en cuestiones relacionadas con la convivencia escolar y puedan crearse lazos más estrechos gracias a la permanencia del profesorado en esos centros. Por su parte, los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Almería se comprometen a trabajar con los chicos de la zona.

El delegado educativo, Francisco Alonso, ha puesto en valor el compromiso por parte de todos los agen-



El delegado, de espaldas, en su visita a un centro educativo de El Puche. LA VOZ

Los dos colegios y el instituto reciben 19.000 euros por estar en el Plan de Compensación

tes educativos y sociales para que "el alumnado de esta zona esté atendido en las mejores condiciones" y "puedan desarrollar su etapa educativa con normalidad y con todos los medios y recursos necesarios". Ha añadido que "trabajamos arduamente para formar a docentes que desempeñan su labor en zonas

deprimidas con el fin de que la atención educativa de nuestros menores sea plena y de calidad".

Los CEIP El Puche y Josefina Baró y el instituto Río Andarax cuentan con recursos específicos con más de 19.000 euros de dotación económica por estar incluidos en el Plan de Compensación Educativa.



La revista
del corazón
que enamora

CADA SÁBADO
GRATIS
CON LA VOZ

La Voz de Almería



www.lavozdealmeria.com

ALMERÍA

Cumbre para abordar la compleja situación educativa en El Puche

● Ayuntamiento y Junta trabajan para atajar el absentismo, estabilizar al docente y otras mejoras

R. L.

El delegado de Desarrollo Educativo y FP de la Junta de Andalucía, Francisco Alonso, se trasladó al barrio almeriense de El Puche para conocer de primera mano los dos centros de Primaria y el instituto a raíz de dos reuniones mantenidas para la mejora de la calidad educativa del alumnado de esta zona, una de las más deprimidas de la capital.

En concreto, el pasado lunes 13 de marzo se reunieron los delegados de Empleo y Educación, un representante de la Subdelegación de Gobierno,

El delegado visita los dos colegios y el instituto del barrio para explicarte los planes

una representante de la Universidad de Almería, miembros de la Fundación La Caixa y el Ayuntamiento en una mesa de trabajo por la mejora de la diversificación y empleabilidad. La segunda reunión tuvo lugar en la Delegación Territorial de Educación donde la comisión del convenio de colaboración entre Consejería y Ayuntamiento hizo el seguimiento de los objetivos planteados para la mejora del instituto Río Andarax.

En estas comisiones, la Delegación Territorial de Desarrollo Educativo y FP se comprometió a formar al profesorado y



Actuación del alumnado de uno de los colegios de El Puche para recibir la visita del delegado de Educación.



El responsable de Educación visita una de las aulas con los docentes.



Alumnos y profesores dan un obsequio al delegado en el instituto Río Andarax.

estabilizar la plantilla del mismo con el fin de que el alumnado de estos centros pueda estar atendido por docentes que ya están formados en cuestiones relacionadas con la convivencia escolar y puedan crearse así lazos más estrechos gracias a la permanencia del profesorado en esos centros.

Por su parte, los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Almería se comprometen a trabajar con los chicos de la zona,

con una casuística cultural y social compleja.

El delegado educativo, Francisco Alonso, puso en valor el compromiso por parte de todos los agentes educativos y sociales para que "el alumnado de esta zona esté atendido en las mejores condiciones" y "puedan desarrollar su etapa educativa con normalidad y con todos los medios y recursos necesarios". También añadió que, "desde la Delegación trabajamos arduamente para formar a docentes que desempeñan su labor en zonas deprimidas con el fin de que la atención educativa de nuestros menores sea plena y de calidad".

Además de las líneas de actuación coordinadas entre la Delegación y Ayuntamiento, los CEIP El Puche y José Fina Baró y el instituto Río Andarax cuentan con recursos específicos con más de 19.000 euros de dotación económica por estar incluidos en el Plan de Compensación Educativa, además de un maestro de apoyo para cada colegio. El instituto dispone, en este sentido, de once

puestos de profesores de Secundaria y cuatro de Primaria que garantizan la permanencia en el mismo. Estos recursos se ponen a disposición de centros en los que deben cubrirse las necesidades de compensación educativa del alumnado que por diversas circunstancias personales o sociales se encuentran en situación de desventaja para el acceso, permanencia o promoción en el sistema educativo.

El Hospital Vithas organiza un Aula Salud gratuito sobre el cuidado del suelo pélvico

R. L.

El Hospital Vithas Almería organiza un Aula Salud sobre el cuidado del suelo pélvico. Este taller está dedicado a mujeres embarazadas, que acaban de dar a luz, que están pasando por la fase de la menopausia y cualquier mujer que quiera conocer de primera mano los cuidados del suelo pél-

vico durante las diferentes etapas de su vida.

Los ginecólogos de Vithas el doctor Miguel Aragón Albillas y la doctora Pilar Cabrera serán los encargados de explicar qué es el suelo pélvico y los problemas que puede conllevar si no lo cuidamos y lo fortalecemos en las diferentes etapas en la vida de la mujer en las que se pueda ver debilitado. El ta-

ller contará con la demo de un aparato de última generación para tratar la incontinencia urinaria: la silla Emsella. Este aparato utiliza un sistema de electroestimulación y trata de un campo electromagnético focalizado de intensidad extremadamente elevada. Su alta intensidad provoca contracciones máximas de los músculos del suelo pélvico, zona urogenital

ya la vejiga, y es usada para el tratamiento de la incontinencia urinaria, uno de los grandes problemas de debilidad del suelo pélvico, y la rehabilitación muscular de la pelvis.

Además, las matronas Esther Carmona e Inmaculada Ruiz harán un repaso por los efectos que tienen el embarazo y el parto en el suelo pélvico. Otro de los aspectos a tratar son las lesiones anorrectales, tema que abordará el doctor Miguel Lorenzo Liñán, cirujano general del Hospital Vithas Almería. Para finalizar, la sexóloga Amanda Ortiz Gabaldón explicará

la estrecha relación que hay entre el suelo pélvico y la sexualidad.

El taller, que durará aproximadamente una hora y media, también contará con la experiencia de una paciente que recientemente ha sido tratada con la silla Emsella para fortalecer su suelo pélvico y que cuyos resultados han sido muy positivos.

"Con este Aula Salud desde Vithas Almería pretendemos que las mujeres tengan un mejor conocimiento de las estructuras que forman el suelo pélvico y como prevenir y tratar distintas disfunciones derivadas de su lesión".